

# *Le Panama cherche à impliquer les Etats-Unis dans la solution de la crise migratoire*

---



Panama, 28 septembre (RHC) La ministre panaméenne des Affaires Étrangères, Erika Mouynes, a terminé aujourd'hui sa visite officielle aux États-Unis, axée sur les efforts pour que cette nation joue un rôle majeur dans la solution de la crise migratoire qui affecte la région.

'Le soutien de #états-Unis dans la stratégie proposée par #Panama pour faire face au phénomène de la #MigrationIbrer sur le continent est la clé pour réunir des actions concrètes de manière régionale et

humanitaire', a écrit la diplomate sur Twitter.

Tandis que son interlocutrice sur le sujet, la sous-secrétaire d'État Uzra Zeya, sur la même plate-forme numérique, a remercié 'le débat productif sur la collaboration entre les États-Unis et le Panama pour gérer la migration irrégulière, s'attaquer à ses causes profondes en Amérique centrale et protéger les migrants vulnérables et les demandeurs d'asile.

Mouynes a résumé dans une courte vidéo publiée sur les réseaux sociaux, que l'important est de 'mettre en avant l'agenda de Panama', en reliant ces rencontres gouvernementales de haut niveau et les congressistes, que, selon ses mots 'nous avons identifié comme des clés pour porter un message proactif'.

Consulté par Prensa Latina, l'expert en questions internationales Julio Yao, a exprimé l'espoir que la ministre des Affaires Étrangères retrouvera le centre des décisions internationales du pays, en élaborant une nouvelle politique étrangère, comme suggéré par les organisations populaires et d'autres secteurs nationaux.

'Notre pays n'a pas de politique étrangère, à moins que le protocole, la courtoisie diplomatique et les promesses de bonne volonté ne soient considérés comme tels', a-t-elle affirmé et s'est demandée : pourquoi le rôle du Panama en tant que principal partenaire stratégique des États-Unis dans la région est-il 'naturel'?

Une note officielle du Ministère des Affaires Etrangères (MIRE), qui annonçait la visite, a cité les propos de la ministre, qui a déclaré que 'cela va être pour nous un accès important à des groupes politiques avec voix délibérative. Depuis des années, le Panama n'a pas d'ambassadeur des États-Unis, qui est l'un de nos principaux partenaires.

En janvier 2018, John Feeley, alors ambassadeur de Washington dans cette capitale, a démissionné de son poste parce qu'il se disait incapable de travailler avec le président Donald Trump de l'époque, et son remplaçant n'a pas encore été désigné.

La ministre des Affaires Étrangères retournera au Panama mercredi pour accueillir une délégation officielle des États-Unis, dirigé par Daleep Singh, conseiller adjoint à la sécurité nationale pour l'économie internationale et directeur adjoint du Conseil économique national.

Selon MIRE, la délégation sera également composée de David Marchick, directeur des opérations de la Development Finance Corporation des États-Unis, et Ricardo Zúñiga, envoyé spécial pour le Triangle Nord au Bureau des affaires de l'hémisphère occidental du département d'État.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271846-le-panama-cherche-a-impliquer-les-etats-unis-dans-la-solution-de-la-crise-migratoire>



**Radio Habana Cuba**